

2. Versuch

Es ist bald wieder soweit. Das Semester nähert sich mit großen Schritten seinem Ende.

Obwohl für die meisten das Ende des Semesters nicht auch das Ende der Arbeit bedeutet, sind die Ferien sicher für fast alle eine willkommene Abwechslung.

Rechtzeitig bevor nun alle von der Uni und Graz flüchten, kommt noch einmal ein MB Aktuell.

zum Inhalt

In dieser Ausgabe haben wir wieder ein buntgemischtes Programm aus studienrelevanten Informationen (Infos aus der VT und neuer Plan Studienzweig Verkehrstechnik), sowie personellen und kulturellen Informationen. Zu diesen gehören einerseits ein Bericht über die Fakultätsexkursion nach Japan und andererseits die Vorstellung von Herrn Prof. Helmut Eichelseder, der vor ca. einem Jahr ans Institut für Verbrennungskraftmaschinen und Thermodynamik berufen wurde.

Wer es bis zur letzten Seite schaffen sollte, wird auch eine Einladung und einen Gutschein für das Fakultätsgrillfest, das heuer nun schon fast traditionell geworden ist, finden.

Wie Ihr seht, ist auch diese Ausgabe des MB Aktuell wieder voller interessanter Artikel. Ich weiß aber nicht, ob Euch das überhaupt interessiert. Denn aus den Rückmeldungen zum letzten MB Aktuell und zum ersten Mail über unsere Mailingliste konnte man sehen, dass anscheinend nicht wirklich viele Leute von uns über Studium und anderes informiert werden wollen.

Interesse?

Auf die Frage „Mail oder MB Aktuell“ im letzten Heft meldeten sich grade mal 2 Prozent derer, die das Heft zugeschickt bekommen haben. Auf das erste Mail der Mailingliste kam sogar noch weniger Feedback, das zur Hälfte ungefähr so lautete: „Ich will keine Infos, lasst mich in Ruhe!“. Da frage ich mich dann halt, wozu wir uns die Mühe machen, ein MB Aktuell oder Mails zu schreiben.

Aber zum Glück waren auch ein paar aufmunternde Emails dabei, die sich sehr darüber gefreut haben, informiert zu werden.

Falls jemand dazu auch seine Ideen oder Meinungen sagen möchte, würde es mich sehr freuen, diese zu hören oder lesen; schreibt mir doch



Ingo Riemenschneider

einfach ein Email an

Ingo.Riemenschneider@htu.tugraz.at.

Auf Grund der zwar weniger aber dennoch vorhandenen positiven Rückmeldungen wird es auch weiterhin MB Aktuell Ausgaben, Grillfeste, Emails und andere Aktionen geben, die Euch einerseits den Studienalltag erleichtern und andererseits über die Neuerungen auf der Uni informieren sollen.

Damit wünsche ich allen noch viel Glück in den letzten Wochen des Semesters und danach schöne Ferien!

Euer Ingo Riemenschneider